

*Nov 9/34*

**El Palacio Del Marqués  
De Aguas Claras Servirá  
Para Museo de Pintura**

*Mora*

El doctor José María Chacón y Calvo, Director de Cultura de la Secretaría de Educación, manifestó ayer a los periodistas que el Palacio de los Marqueses de Aguas Claras, en el cual se han realizado recientemente muy importantes obras para restaurarlo a su primitivo aspecto colonial, será alquilado para celebrar en él la primera Exposición de Pintura y Escultura del Salón Permanente de la Dirección de Cultura. El Palacio de los Marqueses de Aguas Claras, uno de más pura arquitectura colonial de cuantos existen en la Habana, como deben conocer nuestros lectores, se encuentra a un costado de la Plaza de la Catedral y ha sido restaurado en estos últimos meses, con verdadero acierto, a su primitivo estado. El doctor Chacón informó que sus gestiones se encaminarían a obtener la propiedad de dicho inmueble para que en él quedase instalada la Exposición Permanente.

*Mora*  
*Nov. 9/34*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA